

Duales Studium an der Frankfurt University of Applied Sciences

Im August 2014 habe ich mein duales Studium bei Ameropa-Reisen begonnen. Während der Praxisphasen bin ich im Unternehmen in verschiedenen Abteilungen eingesetzt und während der Theoriephase studiere ich an der Frankfurt University of Applied Sciences Tourismusmanagement. Die Fachhochschule liegt zentral in Frankfurt und ist von der Konstablerwache in weniger als 10 Minuten mit der Straßenbahn oder dem Bus erreichbar. In den Pausen zwischen den Vorlesungen kann man in der Mensa zu Mittag essen oder sich in den umliegenden Restaurants, Cafés oder Supermärkten etwas zu essen holen. Außerhalb der Vorlesungen bietet die Fachhochschule viele Sportangebote, Sprachkurse uvm. an. Auch Frankfurt hat einiges an Freizeitmöglichkeiten zu bieten: Restaurants, Bars, Clubs, Einkaufsmöglichkeiten, Schwimmbäder, sowie einen Zoo und den Palmengarten.

Der duale Studiengang Tourismusmanagement wurde an der Frankfurt University of Applied Sciences zum Wintersemester 2012/13 eingeführt und ist dadurch noch relativ neu. Dies macht sich auch in der Teilnehmerzahl bemerkbar und die Kurse sind demnach relativ klein. Das hat den Vorteil, dass wir alle Vorlesungen zusammen besuchen und während des ganzen Studiums in einem Kurs zusammenbleiben. Einige Vorlesungen haben wir zu dem mit dem Studiengang Luftverkehrsmanagement zusammen. Für das Modul Spanisch wiederum wurde unser Kurs in zwei Gruppen aufgeteilt, ein Kurs für Fortgeschrittene und ein Kurs für Anfänger. Dies ist grade als Anfänger hilfreich, da man die Sprache so noch intensiver lernen kann. Die Vorlesungen selbst sind interessant gestaltet, es werden zum Beispiel Fallbeispiele behandelt, sowie Aufgaben gestellt, die man oft in Gruppen- oder Partnerarbeit bearbeitet. Des Weiteren werden im Verlauf des Studiums auch unterschiedliche Projekte bearbeitet, deren Ergebnisse auch den Praxispartner vorgestellt werden. Am Ende der Theoriephase werden die Klausuren geschrieben, diese Zeit ist anstrengend, da gegen Ende der Vorlesungen auch viele Präsentationen gehalten werden müssen oder auch Hausarbeiten abgegeben werden müssen. Dennoch bleibt auch genug Zeit zum Lernen und man wird von den Professoren gut auf die Klausuren vorbereitet.

Insgesamt bin ich mit meinem dualen Studium zufrieden und froh, dass ich mich für Ameropa und die Frankfurt University of Applied Sciences entschieden habe. Durch den Wechsel zwischen Theorie und Praxis vergeht die Zeit wie im Flug und man hat stets Abwechslung. Natürlich gibt es auch stressige Phasen und man muss sich bewusst sein, dass man im Gegensatz zu einem regulären Studium weniger Urlaub und Freizeit hat, meiner Meinung nach ist es das jedoch wert.

Magdalena